

JURNALIS

Monadi - Murison Akan Perjuangkan Kesejahteraan Perangkat Desa, NIPD akan Diterbitkan

Soni Yoner - KERINCI.JURNALIS.ID

Nov 7, 2024 - 20:54



KERINCI, JAMBI - Calon pasangan Bupati dan Wakil Bupati Kerinci, Monadi dan Murison menegaskan komitmen untuk memperjuangkan kesejahteraan perangkat desa yang selama ini didambakan sesuai dengan PP serta penerbitan Nomor Induk Perangkat Desa (NIPD).

Calon Bupati Kerinci, Monadi, menyatakan pentingnya penghargaan dan perlindungan bagi perangkat desa yang menjadi garda terdepan dalam pelayanan masyarakat. "Kami akan memastikan perangkat desa mendapatkan hak-hak mereka, termasuk NIPD yang akan memberikan jaminan atas status dan penghidupan yang lebih baik," ujarnya.

Ia menambahkan, program yang mereka tawarkan tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan perangkat desa, tetapi juga untuk mendorong pembangunan yang berkelanjutan di tingkat desa. "Dengan adanya NIPD, kami yakin perangkat desa akan lebih termotivasi untuk bekerja secara maksimal demi kemajuan masyarakat," jelasnya.

Calon yang membawa Jargon "Pejuang Petani" ini mengakui bahwa, sebelumnya ia juga pernah melakukan diskusi dengan beberapa perangkat desa. Dimana yang menjadi permasalahan utama yakni gaji yang belum sesuai PP yakni setara golongan IIA. "Sebenarnya anggaran sudah tersedia, hanya saja bagaimana mencari jalan terbaik sehingga terpenuhi nantinya. Termasuk akan memastikan setiap tanggal 1 atau paling lambat tanggal 4 gaji sudah masuk ke rekening masing-masing perangkat Desa, ini akan kita tata nantinya," tegasnya.

Ia menjelaskan bahwasanya dalam upaya memajukan pembangunan daerah, perangkat desa memainkan peran yang sangat penting sebagai garda terdepan. Mereka adalah individu yang berinteraksi langsung dengan masyarakat, memahami kebutuhan dan aspirasi warga, serta menjadi jembatan antara pemerintah dan masyarakat.

Perangkat desa memiliki tanggung jawab besar dalam merencanakan dan melaksanakan program pembangunan, baik di bidang infrastruktur, pendidikan, maupun kesehatan. Dengan pengetahuan dan kedekatan mereka dengan komunitas, perangkat desa dapat mengidentifikasi masalah yang dihadapi masyarakat dan mencari solusi yang tepat.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan berusaha keras agar semua program berjalan dengan baik. Keterlibatan perangkat desa sangat krusial dalam menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pembangunan."

Kedepan, berupaya memberikan pelatihan dan sumber daya yang diperlukan agar mereka dapat melaksanakan tugas dengan lebih efektif. Dukungan ini diharapkan dapat meningkatkan kapasitas perangkat desa dalam menjalankan fungsi mereka.

Dengan semua peran dan tanggung jawab ini, perangkat desa tidak hanya menjadi pelaksana program, tetapi juga agen perubahan yang mampu mendorong pembangunan daerah secara berkelanjutan. Keberhasilan pembangunan sangat bergantung pada dedikasi dan profesionalisme perangkat desa sebagai garda terdepan.

Kedua calon ini berharap dukungan masyarakat untuk mewujudkan visi mereka dan memperkuat peran perangkat desa dalam pembangunan daerah.(*)